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池原社長

　ようやく決算も終わりました。社員皆様の努力で、当期利益を確保できる見通しであります。
今年の桜開花は例年よりも2週間も早い。暖かくなったり寒くなったり本当に異常気象続き
です。
今期上半期にはiPadシステム導入し、下半期は築30年の千葉営業所事務所建て替えの予定
で、事業を進めてまいります。
当社の存在意義は何かを考えてみました。『元気で長生きしてもらう情報を提供する為に存
在する！』これを実践する事により、経営理念・ビジョンを達成できます。

また『1年の計はドリンクにあり！』リバイスＤゴールドの配置がスタートしました。
今期経常利益目標に向かい、頑張りましょう！！

寺谷部長

　春ですね～皆さん春は好きですか～？(^ ^)
ある統計によると・・・好き71％　　嫌い・苦手7％　　どちらでもない22％
『好きな理由』
・花が綺麗で気温もちょうど良く、お花見や歓送迎会があって楽しい。
・過ごしやすい季節で、何かに挑戦したくなる。
・ゴルフやテニス、スポーツが快適に出来る。
・街やお店の色もパステルでウキウキする。
『嫌いな理由』
・花粉症で辛い。
・寒かったり、暖かかったりで着る服が決まらなくなる憂鬱。
・嫌いな虫が出て来る。
・新年度で新しいことが苦手。
・眠い、気が乗らない、寂しい気持ちになる。
どちらも頷けますね～(^ ^)
昨年は出来なかったが、今年は仲間と花見するぞ！あ、雨降ってる・・・(>_<)

季節の変わり目ですので風邪には注意しましょう！（＾ ＾）/

第二ブロック　江口ブロック長

　　この春、ついに花粉症デビューをはたした江口ですwwwいやーツライ(+。+)
みなさんはいかがですか？



話しは変わって、先日法事で熊本に行ってきました。ご当地ゆるキャラNo.1の「くまもん」
のパワーがすごかった！とにかくどんな商品にもくまもんがデザインされていて、どんな宣
材にもくまもん！街角でもいたるところにくまもんが！
私の住む千葉県でも「チーバくん」がいますが、まったく次元が違いました。
圧倒されました。
ひこにゃん⇒くまもん⇒次は山口県の「ちょるるくん」が有力候補とか？
その次あたりでいいので「ＪｏｗＢ博士」がブレイクしてくれないかと、生みの親の私の夢
なんですが！
今年あたりどうでしょう？

第一ブロック　溜ブロック長

　桜の花はいつもの季節よりちょっと早く咲き終わりました。
花粉症のつらい季節。平年の５倍位の花粉量という予想でしたが、花粉症歴２５年の私には
平年並みで楽でした。でも鼻炎薬の売上に影響があるのではとちょっと心配です。
さて、アベノミクスにより、円安、株高により輸出産業を中心に、景気が先々良くなるので
はという予想がされています。金融緩和により出回る資金量も増えて設備投資も増えていく
でしょうか。実体経済が良くなるのはまだまだ先の事。２％のインフレターゲットで物価が
上がっても、一般市民の所得が増えるかどうかは未定。予定通りに物事は進むのか。
私のお客さんの中にも商売していて、コストが上がってもそれをすぐに価格に転嫁できな
い。辛いとこだねと言われました。
でも大事なことは、何となく良くなるような気がするという「気」が大事。
それが今です。春は私が一番好きな季節。新年度を迎えて、また新しいスタート。年間計画
を実行して良いスタートを切ろうという時期。お客様のお役にたてる営業。会社になってい
きましょう。それも我々一人一人の自覚と行動あるのみ。

草加営業所

紫外線の話

　以前では、日焼けして小麦色の肌が健康的に言われていましたが、最近の様々な研究や
データにより、紫外線の危険性が指摘されています。
　紫外線が人の目にも、肌にも悪いものということはよく知られていますが、子どもの時
は、外で日焼けしてまっくろになり、いかにも元気の象徴のように思われていました。
　でも、紫外線を浴び続けていると、遺伝子の突然変異が起こる可能性が高くなり、皮膚が
んの発生につながることがあります。特に、子どもは成長期ですから、遺伝子情報の書き換
え(突然変異)をきたしやすいと言われています。お子さんをお持ちの方は、女性同様日焼け
止め対策をしましょう。また、日焼けして直ぐに黒くなる人と、赤くなるだけで黒くならな
い人がいますが、皮膚がんには、赤くなるだけの人の方がなりやすいと言われています。
それは色素細胞がメラニンをつくるのですが、黒くなる人に比べて、赤くなる人はメラニン
の生産量が少ないのです。メラニンは遺伝子のダメージを抑える働きがあるため、メラニン
が少ないと遺伝子が傷つきやすいということなのです。



　いずれにしても、慢性的に紫外線を浴びると皮膚の免疫力も低下するので、感染症にもか
かりやすくなるので注意して下さい。

千葉営業所

　今年は、桜の開花も早く、入学式まで満開とはいきませんが、年度も変わり心機一転、千
葉(営）の実績を全員でupさせ、満開の桜を咲かせればと思います。人員も4月度で、9名
となりフルメンバーですので、欠員を出すことなく、行動量(質の高い)を増やし、質の良い
サービス(病気にならない為の商品と情報）を、提供して、お客様も社員も、幸せになれる
ようにがんばります。

宇都宮営業所

　はじめまして。新入社員の網川です。今年の3月に入社したばかりで毎日毎日必死です！
笑　そんなことはおいといて・・・もう桜は満開ですね！
僕の地元の真岡市も桜が満開です。皆さんはお花見行けましたか？僕は嫁さんとお花見して
きました！僕の嫁さんは鬼嫁で普段少し怖めなのですが・・・桜の写真を撮りながらキャピ
キャピ騒いでいる姿が家ではあんまり見れない「the女の子」だったもんで・・・可愛いと
ころもあるんだな～なんて思いました。笑
完全な惚気話になってしまいました。すみません笑

栃木と言えば？餃子！ＪＡＺＺ！いちご！Ｕ字工事！などなど・・・しかし！
僕の地元にはあんなものや、こんなことなど自慢出来ることがあるのです！
営業所は宇都宮にあるのですが、宇都宮には一切触れません！笑。
宇都宮営業所の田村所長、入江班長、福田さん、荒川さん、浅田さん、
すみませんっ！！！！！！！！地元の真岡が好き過ぎてしまって・・・

地元の真岡市を「春」を雑えてご紹介させて頂きます。まず、1つ目は日本で住みやすい市
町村ナンバー3！！！と言う・・・何ともコメントしづらいでしょう。笑　2つ目は結構凄
いです・・・日本一大きい恵比寿様が居る神社があります！



大前神社(おおさきじんじゃ）と読みます。是非見てみたいという方、本当にでかいで
す！！！えぇぇぇ！？ってなる人が結構います。ちなみにこの神社の娘は同級生です←どう
でもいい！！笑　
この神社の近くに真岡鐵道の線路がありまして、その線路沿いの地面に菜の花が広がって上
から桜が見下ろしている場所がありまして、ここも穴場です！
3つ目は先ほど出てきました真岡鐵道です。まず休日祝日にはＳＬ機関車が暴走します！あ、
走ります！！菜の花&桜並木ゾーンは写真家の方々で溢れます。僕の実家のすぐ後ろです←
どうでもいい！！笑
鐵道オタクの人は知ってくれているはず！真岡駅の形がＳＬだってことを！！！
これもまた珍しい駅ですので是非遊びに来てみては？？？

みなさん季節の変わり目で気温の温度差が激しいのでお体には気を付けてくださいね！僕は
馬鹿なので風邪は引かないみたいです・・・笑
日々精進して仕事に臨んでいきますので、これからもよろしくお願いいたします。

水戸営業所

　稲荷神社を後にして、「ラ　ミディー」に向かう。三女の大好きなソフトクリームを買う
ためだ。

今日は、笠間に来ている。長女の送迎の為だ。
バレーボールの強化合宿がこの場所であり、そこに長女を下した後に、笠間観光ということだ。

せっかくなので、お気に入りのスポットを紹介しよう。スポットと言っても食べ物だけなの
だが・・・

「ラ　ミディー」は雑貨とカフェのお店なのだが、ここで買うのは｛まじめなソフトクリー
ム｝というネーミングのソフトクリームだ。
私は食べないのだが、冒頭の三女の好物で、こんな寒い時期でもぺろっとたいらげてしま
う。三女が言うには、「10年間の人生の中で2番目に美味しい！」
だそうだ。
ちなみに1番は、ヨークタウンひたちなか店内のパン屋さんのものらしいが、今は廃盤らし
い(^_^;)

その道を稲荷神社に戻るようにして歩いて行くと、左手に｛胡桃饅頭｝の文字が見えてく
る。「吉田屋」ではスタンダードな胡桃饅頭ではなく、店先で売られている｛カリカリかりっ
と胡桃饅頭｝をいただく。
これが美味しい！本家福島のものを超えているかのような、カリカリっとした食感にくるみ
と餡子が絶妙なハーモニーをかもし出し、いっぺんに2個食べてしまった○(^∇ ^)○

甘いものが2軒続いた後には、更にその先左側稲荷神社真ん前の「炭酸饅頭」の、のれんの
お店
ここでは、「五目いなり寿司ジャンボ」を買う。



一つが大きくても、ちょうど良い甘さのお揚げと五目ご飯の美味しさとで、3個入り全て完
食。（次女）
しかし店名は不明。（「マロンこんこん堂」隣り）

そして門前通り最後のお店が「たちばな」　「ラ　ミンディー」対面にあり、言わずと知れた
｛バター饅頭｝をカスタードとこしあんを半々で12個入りを購入。流石にこれは、お土産。
口の中にほおばると、バターの良い香りの後から、こしあんの甘い味が波のように口の中に
ウェーブしてくることを想像しつつ、車に乗り込む。(^○ ^)

車で向かう先は、「佐白山のとうふ屋」
厚揚げと木綿豆腐と、とうふドーナツをこれまたお土産として買った。
厚揚げは外がカリカリでネギをのせて醤油をかけて、今晩のつまみに「くー！」（*≧∀≦*）
木綿豆腐は味噌汁に入れて、朝ごはんで「もー！」○(^∇ ^)○
とうふドーナツは、淹れたてのコーヒーと共にって！もうすでに食ってるし！(T。T)

芸術の森公園に立ち寄り、廣田芳樹の作品を眺めつつ(いいなぁ）長女を迎えに行った。

強化合宿は選抜選手での構成なので、流石にみんな凄い。
いつもと違う空気を味わえた長女は又ひとまわり大きくなったような気がした。
(食い過ぎか！（（（○（*゜▽゜ *）○））））

水戸営業所から車で30分の笠間の(食べ物）紹介でした。
ゴールデンウィーク中は陶炎祭(ひまつり）があります。遊びに行ってみてください。

以上、風見でした。

仙台営業所

　こんにちは。今シーズンの欧州サッカーもいよいよ終盤です。ドイツはバイエルンスペイ
ンはバルサ、セリエはユヴェントス、プレミアはマンＵで決まりですかね？
こうなると楽しみはチャンピオンズリーグ、ベスト8の戦いが楽しみです。
一般的な優勝候補はバルサとマドリーが一歩リード、その後に続くのがドイツのバイエル
ン、ドルムントといったところでしょう。さて私の優勝予想はというと、決勝がマドリーＸ
バルサのクラシコ、マドリーが勝って、待望のデシマの達成というのが希望のシナリオです
ね。どうなることやら・・・それではウェンブリーで逢いましょう。

山形営業所

“春は曙ようよう白くなりゆく山ぎわ紫だちたる雲のたなびく”

昔は春というとすぐにこの一節を思い出した。十二単の女房達がそれぞれの思いで、ゆっく
り山ぎわを染めていく陽を、その山々にかかる紫色のうす霞を眺めていたのかと思うと、自
分達の祖先がひどく親しく懐かしい。



今の自分はどうか・・・。春というと何を思うか。驚いたことに３月末迄に支払わなくては
ならない自賠責保険のこと、４月から入園する子供の学費のことである・・・。
これが済まないと私には春が来ない。

“春は曙、だんだん白くなりゆく生えぎわ、紫だちたる不安のたなびく季節ではある”

柏営業所

柏営業所の目の前を南北に走る水戸街道。
この道を、あの徳川光圀御一行が往復していたのです。
「かっかっかっ！　助さんや、ここいらで一服なさいますか！」
印籠を開けて中から牛黄や鹿茸を取り出してパクリと口に入れる。
「これであと三里歩けますかな！」
茨城県ひたちなか市にある西山荘は、引退した光圀が晩年を過ごした場所で、ここの受付の
人は光圀公の末裔にあたる方々だそうです。
実際には光圀公は正式には副将軍という役職を徳川家から授かっていないし、助さんと角さ
んも一人しか存在しなかったそうです。
数十年を経て、牛黄や鹿茸を車で運び、「あと三里、頑張ろうか。」を「あと三軒、頑張ろう
か。」と言って車を走らせる時、少しだけ・・・・・
「我々は徳川の業を継承しているじゃん。」　なんて優越感をもってしまいます。
光圀公も、春先は桜を見つめながら、眠気と闘っていたのでしょうかね。

木更津営業所

　いよいよ新年度がスタートする春を迎えます、昨年度は会社全体の足を引っ張ってしまい
大変申し訳ありませんでした。春という季節は社会人にとっては新年を迎える時期でもあり
ます。そこでよく「１年の計は元旦にあり」と言いますよね。薬屋家業にもこの言葉は引用
でき「１年の計は春のドリンクにあり」といっても過言ではないドリンクの置き込みシーズ
ンの始りです。昨年度の汚名返上の為にも、このドリンク置き込みを成功させ、今年度は会
社の売上を引っ張っていけるよう所員一同気合いを入れて臨みます。
がんばれ気更津！！！

大宮営業所

　東日本大震災から２年が経ちました。
震災で亡くなられた皆様のご冥福をお祈りすると共に、被災された皆様にお見舞い申し上げ
ます。今年の冬はとくに寒く、降雪により大きな被害がありました。
東北はまだまだ雪がたくさん残っているとの事ですが、関東ではだいぶ春めいた日も増えて
きましたね。皆様はお変わりありませんでしたでしょうか？
私は今、毎日マスク着用で過ごしています。まぁ、花粉症で重病になることはないと思いま
すので、こと辛ささえ我慢すれば、ＧＷごろには治ってくるはずですので、もう少し辛抱し
たいと思います。



　さて大宮営業所では人員も整い、今年度は万全の体制で臨むことができます。すでに年間
目標も定まり、あとはこの目標に向かってまっすぐ進んでいくだけです。
所員全員が実力を発揮し、必ず達成したいと思います。

本社　藤沢

　ゆずり葉の季節に入り、木々の芽は新芽を出し、人それぞれに躍進するぞと言う躍動感が
みなぎっている今日この頃の街の中の風景です。
真新しいスーツに身を包み輝かしい姿が見られる春です。


